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И.Г. Кузин (Центральное местное отделение КПРФ):

  

- Почти 4 года назад областной комитет сформировал консультативный совет из
ветеранов партии, чтобы они помогали, приносили пользу региональному отделению
КПРФ, используя свой опыт партийной и хозяйственной работы. У истоков совета стоял
и до сих пор работает в нём, без преувеличения скажу, гордость нашей областной
партийной организации, кавалер всех высших наград нашего родного социалистического
государства, а также высшего ордена КПРФ «Партийная доблесть», коммунист с
62-летним стажем В.Ф. Филоненко, который совсем недавно отметил 85-летие. Сегодня
его нет впервые за 40 лет как делегата на конференции, но это не умаляет его заслуг, и
я предлагаю выразить ему нашу искреннюю признательность и передать горячие
поздравления.

  

Мы, члены Совета, благодарны  обкому партии за возможность пообщаться с
коммунистами многих первичных партийных организаций, почувствовать настроения
людей, уловить некоторые узкие места в нашей работе. Это оказалось полезным для
общего дела. Мы скрупулёзно изучали причины непростой ситуации в областной
партийной организации в 2009-2010 гг.,  причины деградации некогда самой сильной
Коминтерновской районной партийной организации, готовили аналитические записки в
бюро обкома для принятия мер. Мы имеем право считать, что есть наш определённый
вклад в том, что морально-психологический климат в областной партийной организации
улучшился, и ситуация в Коминтерновской районной партийной организации в корне
изменилась в лучшую сторону. К сожалению, должен признать, что поручение бюро
обкома об изучении положения дел в Советском местном отделении нам не удалось
полностью выполнить, потому что не представилось возможности встретиться со всеми
секретарями первичных отделений, поприсутствовать на партийных собраниях,
познакомиться с партийными документами. Однако общее представление о проблемах
этого местного отделения у нас имеется, отчёт мы передали в бюро обкома, нужно будет
довести эту работу до конца.  

  

Наше участие в работе пленумов, бюро, выборных кампаниях и массовых мероприятиях

 1 / 19



Выступления делегатов 41-й отчётно-выборной конференции Воронежского областного отделения КПРФ

привело нас к выводу о том, что ряд методов работы надо коренным образом улучшить.
Это подвигло нас подготовить предложения бюро обкома о мерах  по повышению
эффективности работы регионального отделения КПРФ и авторитета у населения
Воронежской области. Мы считаем крайне необходимым, чтобы бюро обкома
разработало и вынесло на следующий пленум комплекс мер по усилению
результативности работы всех партийных звеньев, предусмотрело меры по улучшению
партийной дисциплины, неукоснительного соблюдения устава партии. Мы предлагаем
объявить всеобщий ликбез по изучению устава с тестированием каждого коммуниста,
включая секретарей обкома. Это было бы полезно и для высших органов партии, в
частности, некоторых членов ЦКРК, из-под пера которых выходят документы, не
соответствующие уставным нормам.

  

Мы считаем, что особое внимание нужно уделить организационно-партийной работе,
подбору и расстановке кадров. В этой связи следует изменить стиль работы нашей
кадровой комиссии, сделать его более демократичным, совместно с местными
отделениями сформировать реальный резерв секретарей местных отделений и их учебу,
такая же работа должна быть в местных отделениях для подготовки резерва
секретарей первичек. Рост рядов необходим,  чтобы партия жила и развивалась. Но к
приёму нужно подходить тщательно, дабы опять не получить в свои ряды засланных
казачков.

  

Как повысить авторитет нашего регионального отделения у воронежцев. На сегодня он
незначителен. Почему за коммунистов в Воронеже голосуют десятки тысяч человек, а на
митинги протеста даже по проблемам неудержимого роста цен, являющихся
актуальными для каждого, приходит пятьсот, от силы тысяча человек? Почему две трети
воронежцев выступают против политики единороссов, но делают это на кухне с фигой в
кармане, а к нам на митинги не торопятся? Ответ очевиден: с одной стороны, запуганы
драконовскими законами, оболванены телевидением, с другой -  не видят в нас силу,
способную защитить права трудовых коллективов и всех граждан, другими словами – не
видят за нами реальных дел. Утверждения некоторых наших товарищей, что процесс
пошёл и революция уже рядом, не имеют оснований. Чтобы изменить ситуацию, надо
по-настоящему возглавить протестное движение, оперативно реагировать на действия
властей, попирающие права человека. Решительно улучшить
агитационно-пропагандистскую работу, активно поддерживать союзные нам
общественно-политические движения, войти наконец в трудовые коллективы хотя бы
через парторганизаторов из числа коммунистов, работающих на предприятии.

  

Мы считаем, что нужно разделить посты руководителя фракции в Госдуме и
председателя партии, внести положение в устав об обязательной ротации членов ЦК
КПРФ и ЦКРК, установить, что коммунист может быть членом этих органов не более
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двух созывов. Такое же требование должно быть и к депутатам Государственной и
областной Думы, избираемым по партийным спискам. ЦК не должен допускать случаев
игнорирования мнения коммунистов региональных отделений, представляющих
кандидатуры для избрания в руководящие органы КПРФ. Работу за отчётный период
предлагаю признать   удовлетворительной.

  

Ю.А. Кузнецов (Железнодорожное местное отделение КПРФ):

  

- К нам, к сожалению, перешло много отрицательных моментов от поздней КПСС. Это,
прежде всего, ослабление атмосферы партийного товарищества, уважения членов
партии друг к другу, ответственности каждого партийца за порученное дело, снижение
доверия к руководителям партии и друг к другу, слабое внимание к критике и
самокритике, их роли в сплочении коммунистов.

  

Сегодня явно недооценивается необходимость гласности в партии, информирования
коммунистов. Есть в этом наша общая вина? Безусловно, есть. Когда мы оцениваем свои
действия в плане критики и самокритики, то почему-то избирательно вспоминаем слова
руководителей нашей партии Ленина и Сталина, особенно это касается критики ошибок,
допущенных верхним партийным звеном. Надо уметь признавать свои ошибки, а не
опускать их постоянно на уровень низших звеньев, что, к сожалению, имеет место быть
в нынешнем ЦК, достаточно ознакомиться с материалами пленумов и заседаний
президиума ЦК за последние 5-6 лет. Что касается гласности, в этой связи следует
вспомнить содержание письма В.И. Ленина, написанного 23 ноября 1903 г. редакции
газеты «Искра», где он прямо признавал возможность изложения проблем партийного
строительства не только в партийной печати, но и в других средствах массовой
информации. При этом Ленин не опасался за авторитет партии, а наоборот, убеждал
своих товарищей в его повышении. Аналогичную позицию в отношении критики и
самокритики и информирования общества о партийных проблемах занимал И.В. Сталин.
Конечно, здесь не должно быть крайностей, чтобы не нанести удар по партии.
Думается, полезным было бы издание информационных бюллетеней с публикацией в
них той внутрипартийной информации, которую нельзя выносить в открытую печать.

  

Когда мы говорим об авторитете партии, то его во многом определяет уровень
информированности граждан о её делах. К сожалению, в настоящее время он низок, что
не позволяет с оптимизмом говорить о повышении авторитета партии. Например, в
материалах ХV съезда КПРФ мы не обнаружили доклада мандатной комиссии, а ведь
было бы очень полезно узнать состав делегатов. ЦК не очень охотно раскрывает
финансовое состояние партии, хотя в Уставе (п.10.12) записано, что отчёт об
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исполнении бюджета партии утверждается ЦК КПРФ и доводится до всех членов
партии. А ведь в 2012 г. официальные СМИ два раза опубликовали информацию о
финансовом состоянии парламентских партий, включая КПРФ, акцентировав внимание
на повышении выплат парламентским партиям за полученные голоса на выборах с 20 до
50 рублей, что, по словам И.И. Мельникова, составит от 25 до 50% бюджета партии.

  

Многие коммунисты обратили внимание на то, как редко выезжают на места секретари
ЦК и как редко они встречаются с партийным активом в рабочем порядке. Складывается
впечатление, что некоторым руководителям партии намного легче общаться с прямыми
политическими оппонентами, чем со своими товарищами по партии.

  

Центральный комитет последнее время стал больше внимание уделять теоретическим
вопросам и учёбе коммунистов, однако кто мешал этим заниматься раньше, тем более,
когда проблем в теоретической работе партии накопилось немало. Возьму только два
документа – Программу и Устав. Нет смысла подчёркивать их основополагающее
значение, особенно для вступающих в партию. Вот, например, Программа КПРФ, раздел
2 «Уроки истории и пути спасения Отечества». Излагая процесс становления советского
общества и развития экономики, в программе как бы в сторону отодвигается принцип
историзма, цитирую: «Утвердившаяся в стране мобилизационная экономика обусловила
предельно жёсткое огосударствление и централизацию многих сфер общественной
жизни. Не был своевременно приведён в соответствие с потребностями
производительных сил хозяйственный механизм». Однако можем ли мы утверждать, что
это относится ко всему 74-летнему периоду существования советского строя, как это
вытекает из текста программы? В качестве аргумента напомню, что в 1965 г. состоялся
мартовский пленум ЦК по сельскому хозяйству, сентябрьский пленум по
промышленности, на которых были рассмотрены новые подходы к совершенствованию
хозяйственного механизма и в целом экономики СССР, достаточно вспомнить внедрение
хозрасчёта на предприятиях, бригадного подряда, усиления мер материального
стимулирования рабочих и служащих. Здесь вполне рельефно проявляется роль
трудовых коллективов и отдельных работников в повышении эффективности экономики.
Поэтому создатели программных документов нашей партии должны помнить слова
Ленина об историзме в марксистском понимании: «Весь дух марксизма, вся его система
требует, чтобы каждое положение рассматривалось а) исторически; б) в связи с другими
положениями; в) в связи с конкретным опытом истории». Удивительно, но факт:
оказывается, выполнение уставных положений на местах и в центре нередко
понимается по-разному. Вспомните, как два года Президиум ЦК не утверждал
избранного нами первым секретарём обкома С.И. Рудакова. А ведь дьявол, как говорят в
народе, кроется в деталях. В Уставе написано, что президиум утверждает секретаря, но
не написано, в какой срок. Надо изменить подобную ситуацию, обязательно определить
в уставе конкретный срок для рассмотрения и решения вопроса об утверждении,
скажем, 1 месяц.
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Предлагаемые меры, на мой взгляд, позволят усилить сплоченность партии,  повысить
её  авторитет и добиться конкретных результатов на пути к обновленному социализму.

  

А.А. Костырин (Семилукское местное отделение КПРФ):

  

- Я хочу вам рассказать о ситуации, сложившейся в нашем Семилукском местном
отделении. Последние выборы в Государственную Думу и выборы президента РФ наш
район провалил. Причём в городе Семилуки результаты были наихудшими, несмотря на
то, что глава Семилук, Марков Н.Н., имеет партийный билет КПРФ. После выборов на
районном партийном собрании в мае в партию попытались вступить несколько молодых
людей, среди них М. Суринов, В. Дрютов, которые во время выборов сидели в
избирательных комиссиях от «Единой России», причём Суринов был председателем
УИК. На их избирательных участках КПРФ набрала ничтожно мало голосов. По сути,
итоги выборов были подделаны на этих участках. Ещё один товарищ, А. Клюев, являясь
членом КПРФ, работал в избирательной комиссии от «Единой России» и возглавлял
УИК, и на этом участке тоже была фальсификация. На том собрании член райкома А.С.
Амазаспян выступил по этому поводу и привёл все доводы, но первый секретарь
райкома В.М. Зубков, воспользовавшись тем, что райком у нас, по сути дела, не работал,
поскольку секретарь замкнул всё на себе и ни с кем не советовался, выдал этим людям
партийные билеты. Одновременно с ними вступил в КПРФ В. Чуносов, который на
октябрьских выборах пошел в депутаты сельского поселения Губарево от ЛДПР. Причем
все перечисленные люди состоят во 2-м первичном отделении КПРФ г. Семилуки, где
состоит и т. Марков. А новый секретарь первички – т. Дорошев, но при этом его брат
является активистом ЛДПР.

  

После выборов В.М. Зубков, на тот момент ещё первый секретарь местного отделения
КПРФ, ездил по сельским первичным отделениям КПРФ и настоятельно предлагал
включить в свой состав и избрать секретарем А.С. Шевелюхина. В Землянске
коммунисты не согласились – Зубков пропихнул Шевелюхина в Старой Ведуге. А все эти
товарищи проживают в Воронеже. Конечно, Уставу это не противоречит, но
согласитесь, не случайно, что слишком много людей из Воронежа пришло в
парторганизацию Семилукского района, все они между собой хорошо знакомы.

  

27 октября состоялась отчётно-выборная конференция Семилукского местного
отделения КПРФ. Её признали нелегитимной. Обком перенёс эту конференцию, потому
что райком не собирался, не обсуждался отчётный доклад, предложения по
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формированию руководящих органов. Но Зубков взял и самовольно провёл эту
конференцию. По результатам этой так называемой конференции все названные выше
люди вошли в райком и получили там большинство. На эту нелегитимную конференцию
прибыли из обкома т. Корнеев, Булавин и Рукавицын, они пытались объяснить
участникам, что те поступают против устава и интересов партии, но Зубков и остальные
не прореагировали. За признание этой конференции нелегитимной высказались
Латненская, Перлёвская, Землянская, Стрелицкая, Ведугская первички, первичка №3 г.
Семилуки. На заседании бюро обкома пришлось разбираться со случившимся, Марков и
Шевелюхин пытались всячески защитить Зубкова, несмотря на приводимые
коммунистами доводы, что он полностью развалил работу райкома. К сожалению, в
отношении Маркова не вынесено никаких взысканий, пользуясь своим авторитетом,
Корнеев В.М. обеспечил его избрание в райком. Зубков же был освобожден от
обязанностей первого секретаря, был создан оргкомитет из представителей обкома и
секретарей первичек, который подготовил и провёл новую конференцию. Теперь новому
составу райкома предстоит наводить порядок.

  

А.А. Сухинин (Борисоглебское местное отделение КПРФ):

  

- Мы не знаем, как живут в Белгородской области, но знаем, как живём мы в
Воронежской области. Я внимательно слушал отчётный доклад, доклад хороший, работу
областного комитета предлагаю признать удовлетворительной. Но не согласны ни я
лично, ни коммунисты Борисоглебского местного отделения КПРФ с тем, что Гордеев
замечательный губернатор. Кланы как правили, так и продолжают править,
промышленность, сельское хозяйство развалены. Мы отстранили уже двух глав, карты
тасуются, а выходят те же самые козыри у «Единой России». Сергей Иванович похвалил
нашего нового главу, но он представляет местные кланы и хочет нагнуть, развалить
партийную организацию как единственную реальную оппозиционную силу. Не
получилось, мы дали отпор.

  

По никелю. Мои товарищи подтвердят: мы первые начали проводить пикеты и митинги.
Распространяли листовки, приходило  50 человек. Обидно было. Я неоднократно
обращался в областной комитет, можно было бы подписные листы централизованно
раздать районам, но мы от этого отказались, отдали сбор подписей в руки
общественности, а там есть такие лидеры, что на митинге, где было 12 тысяч, дали
слово, а нас следующем митинге уже слово не дали – коммунисты против власти, вам
слово не дадим, потому что мы лучше с властью договоримся. Так что инициативу
коммунисты не должны упускать никогда.
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О поддержке партийных организаций, которые до сих пор работают на одном
энтузиазме. Мы набрали большие проценты в Воронеже, в некоторых районах и имеем
право требовать поддержки в нашей работе. К.Г. Ашифин, который готов бороться за
власть в г. Воронеже, у него мы попросили помощи – помог без всяких разговоров. Надо,
чтобы так поступали все депутаты Государственной и областной Думы от КПРФ.

  

В.В. Тюрина (Ленинское местное отделение КПРФ):

  

- Я хочу рассказать о работе женского движения. 9 апреля 2011 г. состоялась
учредительная конференция Воронежского регионального отделения ВЖС «Надежда
России». Мы помогаем партии, принимаем активное участие в общественной жизни
области. В большинстве районов созданы местные отделения. в Поворинском
(председатель Ларина Г.А.); Верхнемамонском (Машнева О.И.); Нижнедевицком
(Гранова В.Ф.); Каменском (Гайдукова В.А.);  Богучарском – (Гончарова Н.П.);
Репьёвском (Скорикова З.А.), Новоусманском (Кривенко Е.И.); Лискиском (Ездакова
Л.А.); Нововоронеже (Пегусова Г.А.) В стадии формирования отделения в ряде других
районов.

  

Появились контакты с Украиной: вместе с руководством областной организации «Дети
военного времени» провели встречу и обменялись опытом работы с коллегами из
Донецкой области во главе с  председателем организации «Дети военного времени
Украины»,  активисткой женского движения О.А. Гладневой.

  

Активистки нашего движения в Репьевке «пробили» компьютерные курсы для пожилых
людей, занимаются пополнением экспозиции краеведческого музея. Ярким  праздником
стал новогодний «Голубой огонек».

  

В Богучаре представительницы ВЖС участвуют в проведении Дня матери и Дня
пожилых людей, добились от властей восстановления в правах ветерана Великой
Отечественной войны Березкиной Марии Савельевны, которой в канун 9 мая было
вручено удостоверение участника Великой Отечественной войны.

  

В Каменке ВЖС «Надежда России» проводит встречи с руководителями поселковой
администрации по вопросам медицины, ЖКХ, работы правоохранительных органов.
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Отрадно, что руководители прислушиваются к рекомендациям женщин. Направлено
обращение в Государственную Думу по улучшению материального благосостояния
людей старшего поколения. Трогательно и ярко провели праздник «День матери»,
рождественские встречи в местном краеведческом музее.

  

В Новой Усмани наши женщины организовали встречи с местными поэтами, писателями,
художниками, концерт в коррекционной школе, постоянно участвуют в спортивных и
творческих мероприятиях. Работают клубы виноградарей-любителей, овощеводов.
Активистки ВЖС «Надежда России» участвовали в решении спорного вопроса по
строительству развлекательного центра в Новой Усмани и добились урегулирования
проблемы с учётом интересов жителей.

  

В Воронеже провели семинар, на котором обсуждались темы внедрения института т.н.
«ювенальной юстиции» в России. Женщины высказали категорическое «нет» попыткам
предоставить право чиновникам изымать детей из семьи, если, например, доходы
родителей не позволяют купить квартиру с отдельной детской комнатой, или же в
холодильнике не окажется достаточного набора продуктов. Направлено обращение
депутатам всех уровней.

  

Состоялась встреча с руководителем по связям с общественностью наркополиции,
подполковником О.И. Гановой. По итогам встречи меня включили в комиссию по борьбе с
незаконным распространением наркотиков.

  

Стараемся помочь и конкретным людям, семьям, оказавшимся в бедственном положении.
По просьбе члена совета поворинского отделения ВЖС «Надежда России» Т.М. Янович
помогаем её односельчанам (с. Пески): молодой матери-одиночки О.Ю. Крафт, грудному
ребенку которой требуется сложная операция, и семье офицера милиции, беженца из
Киргизии Г.А. Фролова, уже более 10 лет живущей в ужасающих условиях.

  

Депутат фракции КПРФ областной Думы Н.И. Булавин направил запросы в
соответствующие органы. До конца года О.Ю. Крафт и семья Фроловых получат
материальную помощь.

  

Вместе с депутатом городской Думы А.С. Померанцевым мы посетили Сомовский Дом
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ребенка, решили взять над ним постоянное шефство, собрали деньги, на которые были
куплены памперсы. Также депутат областной Думы Н.И. Булавин добился выделения
денег для приобретения кроваток.

  

В сентябре Воронежское отделение ВЖС направило в адрес губернатора области и
председателя областной Думы письма с требованием разъяснить, зачем в отдельных
школах города появились ящики и телефоны «доверия», кто обрабатывает поступающую
информацию, как она используется, а также запретить усыновление и опекунство над
детьми-сиротами и инвалидами Воронежской области гражданами США.

  

В.Н. Синицын (Нововоронежское местное отделение КПРФ):

  

- Я хочу коснуться вопроса, который очень больной в нашей организации, имея в виду не
только наше региональное отделение, но и партию в целом – я говорю о проблемах
теории. В этом году состоялся первый международный конгресс
политэкономов-марксистов, были представители США, Англии, Франции.

  

Анализируя события начала 90-х годов, складывается впечатление, что российские
либералы сделали все, чтобы закрыть эту тему в рамках экономической работы вообще.
Правительству нужно было основание, чтобы запретить существование кафедр
политэкономии в  вузах. В ответ на это и создалось движение
политэкономов-марксистов. У нас, коммунистов, очень хорошее философское
обоснование исторических процессов и выявления их движущих сил. Но у нас никак не
проработан практический инструмент. Мы уже 20 лет не можем перейти от
абстрактному к конкретному, у нас нет экономической теории, у нас не отработан
математический аппарат её применения на практике. Там, на конгрессе, мы разбились
на две неравные группы. Первая включала в себя философов, историков экономических
учений, вторая – представителей естественных наук. Так вот, гуманитарии сами сказали,
что представители естественных наук – наиболее сплочённые защитники
социалистического образа жизни, ибо для них это не только тема для разговора, но и
предмет деятельности. На вопрос, когда начнем строительство коммунизма,
естественник ответит: когда приступаем? А если задашь вопрос гуманитарию, он начнёт
рассуждать об объективных условиях, движущих силах, то есть разговор уходит в
абстрактные рассуждения.  Сейчас у нас теряется практический опыт управления
государством, накопленный за 70 лет Советской власти, потому что уходят его носители.
А у тех, кто жив, утрачены многие материалы. Я бы порекомендовал вытащить из
интернета один очень интересный фильм. Называется он «Спасти СССР». В своё время
наш чемпион мира по шахматам М. Ботвинник пытался пробить программу оптимального
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управления экономикой, создать современный математический аппарат выработки
управленческих решений. К этому необходимо вернуться сегодня. Предлагаю включить в
наше постановление – создать рабочую группу для разработки отдельного направления
– математические методы политической экономии, включить данное предложение в
состав решений ХV съезда КПРФ.

  

В.Ф. Прачёв (Кантемировское местное отделение КПРФ): 

  

- Избранные от КПРФ депутаты областной Думы очень мало посещают наш район. А нам
необходимо живое слово наших товарищей из Воронежа. Сергей Иванович приезжал к
нам, мы дали объявление в газете, и хотя она выходит малым тиражом – 2 600
экземпляров, весь район об этом узнал, что есть депутаты-коммунисты, все, кому было
необходимо, смогли встретиться с С.И. Рудаковым. Эту тенденцию надо продолжать.
Н.И. Воронин избран от Россоши, это рядом, чтобы приехать в Митрофановку или
Кантемировку и провести встречу с людьми. Надо, чтобы руководитель фракции в
областной Думе занимался этим.

  

У нас сейчас избраны 7 депутатов райсовета от КПРФ, они плодотворно и
конструктивно работают, создан график посещения сёл, оповещаем через районную
газету, когда и где проходит встреча. Очень важно, чтобы наша газета доставлялась
вовремя. А то ноябрь кончается, а нам привезли газету за октябрь. Кому она будет
нужна, если новости устарели, хотя, конечно, кто-то и прочтёт что-то для себя полезное.

  

Я, как депутат сельского совета, работаю по своему округу. Мы также решаем вопросы
на уровне главы сельской администрации, главы района, находим контакты. Я на
встрече с главой района заявил, что Гордеев не тот у нас губернатор, что его нужно
хвалить. Сергей Иванович, перестаньте хвалить Гордеева. На сегодняшний день у нас
нет ничего полезного в области. Опутали Каменский, Подгоренский район проволокой, 
как в концлагере, выращивают бычков – но ведь мясо идёт за пределы области.

  

Мы сегодня собрались, чтобы высказать предложения, как нам улучшить работу
областной партийной организации,  изберем руководящие органы. Хотелось бы видеть в
их составе депутатов областной Думы, чтобы они выезжали в районы, проводили
встречи и одновременно помогали в налаживании партийной работы. Пусть не
обижается Борис Владимирович Новиков, но КРК под его руководствам за этот
отчётный период работала плохо.
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В.Г. Соловьев, секретарь ЦК КПРФ:

  

- Разрешите от имени и по поручению председателя ЦК КПРФ Г.А. Зюганова
поприветствовать делегатов 41-й отчётно-выборной конференции Воронежского
областного отделения КПРФ.

  

Хочу отметить, что дискуссии в ходе обсуждения, требовательность коммунистов друг к
другу в сочетании с доброжелательностью, критические замечания в адрес
вышестоящих партийных органов – качества, присущие сильной, здоровой партийной
организации, какой является Воронежское областное отделение КПРФ.

  

КПРФ действует сегодня в условиях обострения общественно-политической обстановки
в России, и это предъявляет дополнительные требования к уровню партийной работы.

  

Несколько лет назад я заканчивал Академию Государственной службы при президенте
Российской Федерации и, когда занимался дипломной работой, работал в целом ряде
архива, в том числе и в бывшем институте марксизма-ленинизма. И поинтересовался для
себя лично, как же происходила первая, буржуазно-демократическая, Февральская
революция и какое участие в этой революции принимала наша партия. Мне попалось
письмо В.И. Ленина, которое было написано за три дня до Февральской революции
студентам-социалистам Цюрихского университета. На их вопрос, когда в России может
произойти революция и вообще какие перспективы у мировой революции, ответил им
таким образом, что он не видит перспективы революция в России в ближайшее время и
что, наверное, она произойдёт лет через 30-40 и только ваше поколение молодых
социалистов увидит освобождающую зарю этой революции. И через  три дня –
революция в Петрограде. Что произошло? В течение трёх дней в Петрограде не
выдавали хлеба. Были огромные очереди, женщины день и ночь стояли у хлебных лавок
в ожидании. Терпение лопнуло, и женщины начали громить хлебные магазины.
Губернатор послал полицейских, полиция попыталась женщин разогнать, в это время
пошли мужики с работы, с Путиловского и других заводов, увидели, что бьют женщин,
схватились кто за доску, кто за булыжник, стали женщин защищать, смяли полицию.
Губернатор бросил казаков, а в Петрограде было 80 тысяч солдат с оружием в руках,
которые три года гнили в окопах Первой мировой войны и были до крайности обозлены
на власть.

  

 11 / 19



Выступления делегатов 41-й отчётно-выборной конференции Воронежского областного отделения КПРФ

Так началась революция. Ленин был в Швейцарии, Дзержинский в Бутырке, Сталин в
Сибири. К чему я это говорю? Прогнозов сегодня очень много. Очень трудно, казалось
бы, говорить, что в этой ситуации завтра начнутся революционные перемены. Но и
исключать это, о чём говорит опыт истории, никак нельзя.

  

Наша  фракция активно участвовала в рассмотрении бюджета в Государственной Думе.
Вся наша экономическая модель, система получения доходов государства сегодня
опирается только на поступления от продажи нефти и газа. Если цена упадёт ниже 70
долларов за баррель, то нечем будет платить зарплаты бюджетникам и решать другие
экономические вопросы за счёт средств государственного бюджета. А причин для
падения цены на нефть много: американцы, основные её потребители, захватили Ирак,
захватили Ливию, сейчас пытаются захватить Сирию и получать оттуда дешевую нефть
и за счёт этого решать свои экономические проблемы. Поэтому ситуация в любой момент
может обрушиться и измениться до неузнаваемости. И мы должны быть готовы, потому
что мы единственная политическая партия, которая способна взять власть сразу по всей
стране, начиная от Владивостока и до Калининграда. Другой такой партии нет в России.

  

Вы, наверное, обратили внимание, что по всей стране через СМИ устами г-на Караулова
и ему подобных опять началась массовая клевета в адрес Коммунистической партии и в
адрес нашего лидера Г.А. Зюганова. Опять начали поднимать на самом высоком уровне 
вопрос о выносе тела Ленина из Мавзолея, об иске в суд о признании трудов В.И.
Ленина и других классиков марксизма экстремисткой идеологией. Что это означает?
Если это произойдет, наша партия сразу автоматически становится вне закона. По всей
стране началось предъявление исков в отношении руководителей нашей партии.
Оштрафовали Зюганова, Рашкина на миллион, оштрафовали Останину, первого
секретаря Кемеровского обкома партии. Приняли закон о повышении ответственности за
проведение митингов и демонстраций. Вы знаете, что сегодня за нарушение порядка
проведения митинга физическое лицо может быть оштрафовано на сумму до 300 тыс.
руб., а организаторы митинга – до 600 тысяч. И начали под различными предлогами
запрещать проведение митингов и демонстраций, включая 7 ноября. В Твери,
Новгороде, Воронеже были очень большие проблемы с проведением праздничных
митингов и демонстраций в тех местах, где они проходили всегда. Вот она, тенденция,
целый вал, который пошёл по всей стране. Разрешили так называемую
многопартийность, и сегодня, на выборах, которые проходили 14 октября, участвовали
две так называемые коммунистические партии – обманки: коммунистическая партия
социальной справедливости, которую учредили по указанию Володина в Саратовской
области – помните г-на Богданова, который участвовал в выборах президента от
«Правого дела», вот он теперь стал коммунистом и борцом за справедливость. Они
выдвинулись и в Твери на выборах в городскую Думу – только саратовский список, ни
одного тверича. А что такое «Коммунисты России», вы знаете: это осколки семигинцев,
которых мы в своё время изгнали из партии. На сегодня в министерстве юстиции лежат
заявки по регистрации ещё 12 коммунистических партий. Поэтому на ближайших
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выборах мы столкнёмся не с одной коммунистической партией в бюллетене, а их будет
12-14, да еще такое же количество будет казачьих партий, консервативных партий
Российской Федерации с нашей аббревиатурой: КПРФ. Далее: захват партийных
организаций. Вот товарищ выступал из Семилукского  района о такой попытке у них,
такие же вещи происходят  во многих районах, во многих регионах пытаются захватить
партийные организации и включить туда своих людей, чтобы через эти партийные
организации захватить руководство региональными отделениями и, если это будет
возможно, Центральным комитетом нашей партии. Я занимался кировской районной
партийной организацией в Тверской области. Там к 17 нашим товарищам пришли 53
человека с заявлениями о вступлении в партию. Когда начали разбираться, что же  это
за люди, оказалось, это бывшие эсеры, ЛДПРровцы, бывшие члены единой России. Что
бы произошло, если бы мы их приняли?

  

И последняя новость. Вчера представитель следственного комитета заявил о том, что
они возбудили уголовное дело и будут пытаться привлечь к уголовной ответственности
нашего секретаря Ростовского областного комитета партии, депутата Государственной
Думы В.И. Бессонова якобы за то, что на встрече граждан с депутатами
Государственной Думы в Ростове он один избил двух руководителей управления
Министерства внутренних дел по Ростовской области. вы видели Бессонова, и если бы
вы посмотрели на этих двух омоновцев-шкафов, которых он якобы избил, то они одним
движением руки поставили его бы на место, если бы такое происходило на самом деле.
Выезжала наша группа, проводила расследование. Только показания 5 милиционеров
говорят в пользу версии об избиении. Остальные 40 человек, которые участвовали в
этой потасовке, утверждают, что Бессонов никакого отношения к этой драке не имел, а
наоборот, принимал все меры, чтобы не допустить перерастания конфликта в массовую
драку с сотрудниками милиции.

  

Бессоновым дело не заканчивается. У нас одна из самых мощных организаций –
Новосибирская, против её первого секретаря Локотя выдвинули обвинение, что он
якобы занимается бизнесом под тем соусом, что он оказывал помощь в регистрации
правозащитной организации, которая проводит экспертизу продуктов питания. Вы
знаете, что добиться государственной экспертизы практически невозможно, поэтому в
ряде регионов создаются такие общественные экспертные группы, чтобы защитить
людей от отравы, и Локоть им помогал, потому что чиновники не хотели их
регистрировать, чтобы у них было поменьше головной боли. И за это его хотят изгнать
из Госдумы. Вот основные направления борьбы власти с нашей партией, и репрессии
постоянно увеличиваются, чтобы запугать нас, поставить деятельность КПРФ под
контроль, не допустить проведения нами линии на защиту социально-экономических
прав трудящихся.
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Поэтому мы находимся в очень сложной социально-экономической и политической
ситуации, в которой приходится нам постоянно бороться и отвечать ударом на удар. В
ответ на преследование наших товарищей мы выработали очень жёсткий план ответных
мер, начиная от обращения к коммунистическим и рабочим партиям Европы, нашим
товарищам в левой фракции парламентской  ассамблеи Совета Европы и заканчивая
пикетированием администрации президента. Мы также в ближайшее время направим в
Верховный суд  Российской Федерации иск об отмене результатов выборов депутатов
Государственной Думы, во время встречи с президентом Г.А. Зюганов поднимет
проблему преследования наших товарищей, политического и административного
террора, который развёрнут против нашей коммунистической партии.

  

Безусловно, это нагнетание обстановки ведёт к ещё большему сплочению нашей партии,
нашей решимости бороться с антинародным курсом. Центральный комитет партии
ориентирует все региональные партийные отделения на активное участие в выборах
всех уровней. Мы не исключаем, что досрочные выборы Государственной Думы у нас
могут быть в самое ближайшее время. Вы знаете, что на II съезде трудовых коллективов
Российской Федерации наша партия выдвинула лозунг отставки действующего
правительства и создания широкого коалиционного правительства на базе партий,
которые представлены в Государственной Думе. те отставки министров, которые
произошли в последнее время – ушли министр регионального развития, министр
обороны, министр по Дальнему Востоку, эти отставки будут продолжаться, это говорит
о том, что правительство не в состоянии решать те социально-экономические вопросы,
которые  ставит жизнь. Поэтому мы должны быть готовы к очень серьёзным классовым
боям, которые развернутся в ближайшее время. А для этого нужно укреплять нашу
партию, увеличивать численность её рядов, в то же время нужно внимательно смотреть,
кто идёт в партию и  зачем. Честный и порядочный человек, который пришёл в партию
по убеждениям, на такой подход не обидится, а для тех, у кого другие цели, мы должны
установить чёткий барьер. Огромная работа проводится сегодня в центральном
комитете по подготовке нового проекта устава партии. Обращаюсь к вам с просьбой все
свои предложения обобщить и через обком направить их в уставную комиссию. Новый
проект Устава будет, по всей видимости, опубликован в газете «Правда», с тем, чтобы
вы могли с ним ознакомиться и внести свои предложения. Очень много вопросов,
связанных с тем, что многие коммунисты предлагают ввести кандидатский стаж от 6
месяцев до года, чтобы снять проблему по поводу принятия в КПРФ тех, кого мы
недостаточно знаем.

  

9 декабря в Москве состоится учредительный съезд общественной, патриотической
историко-культурной организации «Русский лад». Создание этого движения вызвано
необходимостью защитить исторические, культурные ценности русского народа, русский
язык. Активное участие в создании этой организации принимает и КПРФ. Воронежцам
нужно включиться в эту работу.
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Еще один важнейший момент – это формирование участковых избирательных комиссий.
Раньше они создавались перед выборами, теперь по новому закону они будут
формироваться на 5 лет. Мы должны направить туда по одному человеку и еще людей в
резерв, потому что замещение выбывших членов комиссий будет только из состава
резерва. Таков новый закон, принятый Государственной Думой по инициативе «Единой
России», и нам придется много поработать, чтобы не оставить без наших
представителей участковые избирательные комиссии. Решить эту задачу не так просто.

  

Также хочу ответить на вопросы делегатов. По поводу финансирования. Пытаются
спекулировать в отношении финансирования со  стороны государства, обвинять, что
коммунисты в Государственной Думе якобы договорились с единороссами об
увеличении финансирования политических партий. Это всё чушь. Дело в том, что в
законе о политических партиях четко написано о том, что ежегодно те средства,
которые выделяются за каждый полученный голос избирателей по итогам выборов,
должны индексироваться. За 12 лет действия этой статьи индексации ни разу не было,
вот и посчитали инфляцию и в строгом соответствии с законом сделали пересчёт.
Конечно, мы не будем отказываться от этих денег, потому что партия находится в
сложнейших финансовых условиях, в первую очередь районные, первичные партийные
организации, хоть какие-то деньги не будут разворованы чиновниками, а пойдут на
борьбу за улучшение жизни трудового народа.

  

Еще одна огромная просьба: волгоградские, сталинградские коммунисты обращаются ко
всем нам – поддержать их инициативу вернуть их городу в честь 70-летия победы 
Сталинградской битве имени Сталинград, восстановить историческую справедливость.

  

М.И. Рукавицын (Нижнедевицкое местное отделение КПРФ):

  

- За отчётный период мы резко активизировали работу местного отделения. Было 17
членов партии, а сегодня 81. 13 октября проводили отчётно-выборное собрание, прошло
интересно, люди выступали содержательно, наметили большие планы на перспективу.
Вы видели наш стенд, мы участвуем во всех мероприятиях, 22 апреля возлагали цветы к
памятнику В.И. Ленину, проводили демонстрации 1 мая и 7 ноября, на выборах в
Государственную Думу получили 21,7% за КПРФ, на выборах президента – 23,5% за
Зюганова. Работаем с населением, агитируем. Создали 9 первичных отделений, в
партию вступили целые семьи. Большая здесь работа и первого секретаря, и помощь
бюро обкома, и актив стал работать очень активно.
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Взаимодействие местных отделений с обкомом. Критиковать, что мало помогают, всегда
легко, а ты сам попробуй сделать. Много сегодня говорили, что не всё хорошо в нашей
работе, но ведь обком сегодня не тот, что позвонили в район и все на цыпочках стоят.
Сегодня всё делается на общественных началах и мы, наоборот, должны приветствовать
работу бюро, секретариата и аппарата, которые обеспечивают нас атрибутикой,
агитационными материалами.

  

Считаю, что задача областной партийной организации и местных отделений – забыть
все обиды, все мелочные разговоры, сосредоточиться на том, о чем говорил сегодня
представитель ЦК В.Г. Соловьев, смотреть, что будет впереди, а впереди партию ждут
серьёзные испытания.

  

Вот был вопрос по Семилукам.  Пришлось создать рабочую группу, чтобы не допустить
развала районной партийной организации. Избрали секретарём С.В. Вертепову, это
достойный человек, который пользуется авторитетом, и думаю, что в Семилукском
районе наши рубежи – не 7-8, а 25-30%, когда будут выборы в райсовет.

  

Желаю всем здоровья и добра и убежден, что вместе мы возьмём новые рубежи.

  

И.Н. Макаров (Советское местное отделение КПРФ):

  

- Отчётный период был непростым для нашей областной партийной организации. Однако
она сумела преодолеть все неурядицы и вновь стать заметной на общероссийском и
даже международном уровне. Воронежцы очень достойно участвовали во всех крупных
федеральных акциях протеста. Всегда очень приятно оказывать помощь мобильным
группам во главе с т. Рогатневым и Якуниной, которые прибывают на массовые
манифестации в Москву. Особые слова благодарности они заслужили от председателя
Совета СКП-КПСС Г.А. Зюганова, лидера украинских коммунистов П.Н. Симоненко за
братскую помощь за организацию контроля на выборах депутатов Верховной рады
Украины.

  

Критика и самокритика, говорил Ленин, характерна для живой, борющейся партии, нет
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ничего пошлее самодовольного оптимизма. Вот и сегодня хотел бы остановиться на трех
наиболее острых проблемах, которые напрямую касаются не только воронежского
областного отделения, но и партии в целом.

  

Первое. В этом году мы уже отметили, и ещё будем отмечать ряд крупных исторических
дат, здесь и 100-летие ленинской «Правды», 95-летие Великого Октября, впереди
90-летие образования СССР. Недавно в «Правде» вышел замечательный материал т.
Зюганова «Россия без Брежнева», посвященный 30-лети со дня смерти генсека. Однако
в 1982 г. состоялся не только уход Брежнева, но и приход Андропова. Его личность
обросла невероятным количеством мифов, его называют неоднозначной фигурой, но
тем не менее это была последняя попытка самоочищения партии и государственного
аппарата от воров, взяточников и перевёртышей. Он был у власти всего 15 месяцев, но
какую память он оставил о себе в народе! И только потому, что ответил на колоссальный
социальный запрос на чистые руки и государственное мышление во власти. О том, каков
масштаб этого запроса сегодня, говорит хотя бы то, что по данным ВЦИОМ, 
Левада-центра, после антикоррупционного спектакля рейтинг Путина подскочил на
10-12 процентов. Возникает вопрос: а где же КПРФ? Если на федеральном уровне у
партии благодаря активности фракции Государственной Думы сложился имидж
жёсткой и честной оппозиции, то в г. Воронеже эту репутацию заработал кто угодно, но
не коммунисты. Разоблачение мафиозной шайки тюриных, шипулиных снова себе
записала в актив областная единороссовская верхушка, но не те, кому партия доверила
защищать свои позиции в областной и городской Думе. Всё это нужно самым
тщательным образом взвесить и учесть при выдвижении кандидата на пост мэра г.
Воронежа.

  

Второе. Осенью текущего года КПРФ провела два крупнейших мероприятия: пленум по
идейно-теоретическим вопросам и II съезд представителей трудовых коллективов. Они
во весь рост подняли проблему социальной базы партии. Еще раз было отмечено, что
ориентация на наёмных работников не исключает необходимости работать с теми, кто
занят бизнесом. На глазах меняется и классовый состав партии. В КПРФ активно пошёл
предприниматель, и это вполне вписывается в ту модель общества, которая
основывается на многоукладности экономики, модели, обозначенной в программе партии
как непосредственная перспектива. Но ведь существует и обратная сторона этого
явления. Никто еще не опроверг написанное  Марксом и Энгельсом в «Манифесте»:
буржуазия создает себе мир по своему образу и подобию. При анализе состава
выборных партийных органов и в особенности депутатских фракций волей-неволей
возникает опасение, не создаст ли буржуазия из КПРФ в недалеком будущем партию по
своему образу и подобию? К большому сожалению, среди делегатов ХV съезда КПРФ
от Воронежской области опять нет ни одного представителя рабочего класса, хотя
Советская местная партийная организация называла такую кандидатуру, как старший
мастер КБХА А.К. Павлов. Вот над чем следует задуматься кадровой комиссии и совету
старейшин обкома.
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Третье. Почти весь сентябрь мне пришлось провести в Северной Осетии на выборах
депутатов парламента республики. Это была первая кампания после принятия нового
закона о партиях. Кремлёвский проект под названием «Коммунисты России»
практически без всякой раскрутки везде получил 2,5 – 3% голосов. Вновь из своих
щелей повыползали семигинские недобитки. Вновь идет в ход лозунг «КПРФ без
Зюганова». С таким же требованием выступает группа исключенных из КПРФ лиц,
которая громко себя именует межрегиональным объединением коммунистов. Враг очень
хорошо понимает, что пока лидером нашей партии является Г.А. Зюганов, сделать с ней
что-либо невозможно. Отсюда и подлая тактика – сильнее бей по голове, а остальное
само собой распадётся. Учитывая широкомасштабные нападки на партию, партийная
организация Советского района предлагает внести в наш итоговый документ пункт об
одобрении политической линии президиума ЦК и его председателя, а также дать от
имени конференции твёрдый наказ воронежским товарищам, которые будут избраны в
состав ЦК, поддержать кандидатуру Г.А. Зюганова на пост председателя ЦК КПРФ.

  

С.И. Рудаков (ответы на вопросы): 

  

- Начну со слов благодарности всем, кто присутствует, всем коммунистам нашей
областной партийной организации. Два года были непростые, были и споры, и тем не
менее есть результат, который нужно наращивать.

  

Надо одобрить линию ЦК, и в докладе я это отчасти сказал. Часть товарищей из партии
ушли, особенно в столицах, не заметив, что ЦК достиг до уровня вывода о том, что
выборы Госдумы и президента нелегитимны. Это открывает совершенно новую
перспективу работы. Это нужно всячески поддерживать и пропагандировать.

  

То, что депутаты должны приезжать в районы, это не требует доказательства и
обсуждений. Но и местные отделения должны готовить каждый приезд, чтобы встречи
проходили многолюдными.

  

Интересный вопрос: существует ли система финансирования первичных отделений
КПРФ? Это самая острая тема в нашей работе. к сожалению, пока она у нас, как в
культуре – по остаточному принципу. Но с другой стороны, местные, первичные
отделения должны искать наших сторонников, которые бы помогали материально.
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Будем ли мы предлагать кандидатуру Гордеева на выборах губернатора?  Об этом в
докладе речь не шла. Мы ставим вопрос так: политическая борьба – борьбой, но чтобы
управленец был на своём месте. Потому что область, район – это люди. Если там
никудышний управленец, зачем мы его будем поддерживать. Гордеев – хороший
управленец. Но о том, чтобы его, представляющего «Единую Россию», поддерживать на
выборах, речь не шла. И вообще, такие вопросы решаются на уровне ЦК КПРФ. Мы же
готовы на любом уровне выборов выдвинуть своего кандидата.

  

Вопрос: даже  Медведев признал, что выборы в 1996 г. были сфальсифицированы. Что
собирается делать партия по этой проблеме? Всё правильно, только мы теперь не в
1996  г., а накануне 2013 г. Те выборы не прошли даром. Да, наверное, Г.А. Зюганов
победил, но за нас голосовали в деревнях и аграрных областях, а города не голосовали.
В России так не бывает, что без городов решается судьба страны – так было и в 1917. но
без 1996 г. не было бы голосования за нас в крупных городах сейчас. Путинский период
пошел по нисходящей. Что бы они не делали, ситуация экономическая развивается в
кризисном направлении – приводятся прогнозы, что в 2013 г. финансовые рынки
обвалятся, мы идем к краху. Почему стали повышать налог на недвижимость, налог на
землю? Бюджет скоро нечем будет пополнять.

  

Поэтому с одной стороны, от нас требуется больше сплочённости, с другой – больше
принципиальности в нашей партийной работе.
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